



ライブ配信の様子



# 大きな収穫となった SNSを使った試み



雪あかりの動物園が、無事に終わりました。3日間という短い期間でしたが、夜間は比較的多くの市民が来園されました。小さい子供連れや若い方が多く、子供たちが雪の中を転がり回り、はしゃいでいる姿が印象的でした。もぐもぐタイムなどは実施できませんでしたが、静かな動物園の雰囲気はとても良かったと思います。

新型コロナウイルス感染症は人類の問題ですから、飼育動物たちは、いつもどおり過ごせるようにと配慮してきました。冬期のキングペンギンの散歩は、時間の告知などを一切せずに実施してまいりました。春の繁殖シーズンに向けた、健康な体づくりのために実施しているからです。ところが、市内で衰弱死したオジロワシから高病原性鳥インフルエンザが確認されました。回収地点から10km圏内は野鳥監視重点区域に指定され、旭山動物園も圏

内に入りました。環境省の指針や、旭山動物園

**SNSで動物の情報を随時発信中!**

旭山動物園の高病原性鳥インフルエンザマニュアルに基づき、野鳥監視重点区域の指定解除まではペンギンの散歩を中止としました。新型コロナウイルスに続いて鳥インフルエンザ。絶望感にさいなまれましたが、そこはぐつとこらえ、飼育動物にも来園者にも最善の環境を整えて毎日を通し、明日を迎えられるように頑張らねばと心掛けています。

今年度の大きな収穫は、SNSを利用して実施したライブ配信やイベント、会議、講義などの効果や反響の大きさでした。もちろんコロナ禍の影響による効果は大きいのですが、オンラインだからこそ実現できることや情報共有の方法は、まだまだ無限の可能性を持っていると思えました。今後の動物園での取組みにとって大きな柱になる、そんな感触を得ました。

さて、夏期開園に向けて準備を開始します!

## 旭山ピックアップ

### ほっきょくぐま館でサケの稚魚を展示中



昨年12月から、ほっきょくぐま館内の水槽でサケの卵を展示しています。年末にはふ化が始まり、大みそかには全てふ化しました。石狩川へ放流する予定の4月頃まで、稚魚となったサケが成長する過程をご覧ください。



## 旭山動物園をもっと楽しむ

### ワンポイントガイド

- ☑旭山動物園公式 YouTubeで、動物たちのエピソードなどを紹介
- 📅毎週日曜日、祝日 13:30から

### 園内イベント

詳細は決まり次第、旭山動物園HPに掲載



### 冬期開園日・時間

4/7(水)まで 10:30~15:30  
(入園は15:00まで)

【詳細】旭山動物園  
(東旭川町倉沼 番36・1104)